



Regierungsratsbeschluss vom 14. Dezember 2021

Schriftliche Anfrage Raffaella Hanauer betreffend neue Strasse zur Erschliessung des Entwicklungsgebietes Bachgraben

P215686

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Dem Regierungsrat ist es ein wichtiges Anliegen, das regional bedeutende Gewerbegebiet Bachgraben in Allschwil gut an das übergeordnete Verkehrssystem anzubinden. Mit drei aufeinander abgestimmten 'Schlüsselprojekten' sollen deshalb die Erreichbarkeit mit ÖV, Velo und Auto umfassend verbessert und die Wohnquartiere in Basel West vom Verkehr entlastet werden. Diese Schlüsselprojekte sind das Tram Bachgraben, eine Velovorzugsroute Bachgraben-Basel SBB und der Zubringer Bachgraben-Allschwil (ZUBA). Der ZUBA ist zentrale Voraussetzung für die von Basel-Stadt zu finanzierende neue Tramstrecke zwischen Bachgraben und Bahnhof St. Johann: Erst mit der Verlagerung des Verkehrs von den Stadtstrassen in Basel West auf den ZUBA wird Raum frei für einen unbehinderten ÖV. Das abgestimmte Massnahmenpaket zur Anbindung des Gebiets Bachgraben leistet einen Beitrag zur Erreichung der regierungsrätlichen Ziele einer klimaschonenderen Verkehrspolitik.

